

Lehrausgang am 24.Oktober 2018: Hallo Auto



ÖAMTC

Hallo Auto

Ich war beim ÖAMTC und es war cool.
Ich war in einem Auto und es ist 50 km/h
gefahren und ich musste rechtzeitig
bremsen. Wenn ich über die Straße gehe,
soll ich keine Musik hören, weil ich sonst die
Autos nicht hören kann.

Von Angela P.-S.

Hallo Auto
Mir hat es sehr gut gefallen. Wir waren
beim ÖAMTC um die Sicherheit auf der
Straße kennen zu lernen. Das Bremsen
hat mir am besten gefallen. Die Frau
war auch sehr nett. Es war sehr lustig.
Von Jan T.

Es war schön bei Hallo Auto.
Mir hat das Bremsen gefallen!
Rechtzeitig zu bremsen ist wichtig!
Wenn ich die Straße überqueren
möchte und ein Auto sich nähert
warte ich lieber bis es
vorbeigefahren ist.
Von Michael S.

Ich habe gelernt, dass man immer rechts
und links schauen muss, wenn man über
die Straße geht. Man muss im
Straßenverkehr immer aufmerksam sein.
Ich war in einem Auto und es hat mit sehr
gut gefallen!
Ich mag Hallo Auto!
Von Julia R.-T.